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Ｔ．Ｍ  
 私は小学校６年の時に SSA ジュニ

アフォーラムに入りました。 

当時はまだ小学生で勉強といっても、

算数の問題をノートに解くぐらいしか

やっていませんでした。ですが、もう

すぐ中学生だという春休みは、中１の

問題を予習しました。中学生がやって

いる問題をやれるということでとても

楽しかったのを覚えています。 

中１の時は特に苦手な教科や得意な

教科もなく、まんべんなくできていま

した。しかし、中２になると、苦手な

教科と得意な教科がはっきりわかるよ

うになりました。一番苦手だったのが

理科で、苦手意識で後回しにしまうこ

ともあり、平均点にいかないこともあ

りました。でも３年になると分野が違

うと苦手だった教科でもいい点が取れ

るとわかりました。もともと面倒だと

思っていただけで、勉強をすることが

嫌いでなかった私は、自分の好きな分

野の勉強がとても楽しくなりました。 

この塾は個別指導なのでマイペース

な私にはとてもあっていました。わか

らないことがあれば、すぐに聞くこと

ができました。 

特に数学はわからないところを先生

に教えてもらいながら解くことが多か

ったですが、難しい問題を解けたとき

はとても嬉しく感じました。 

受験も公立高校を前期で合格し、私

はこの塾で勉強は自分のためにやるの

だということを学びました。 

将来就きたい職業のため、自分のや

りたいことのため、それを教えていた

だいた先生にはとても感謝しています。

今まで本当にありがとうございました。 
勉強に対して積極的に取り組む姿勢は入

塾当初からありました。中学２年生の時、友

人関係や部活で少し精神的に不安定になっ

たこともありましたが、家族のサポートもあ

り、まだ、今やるべきことを普段通りに続け

ていった結果、解決することができました。

その後さらに勉強に積極的に取り組むよう

になりました。 

本人も話しているように、いま目のある問

題に対して、面倒だと思うか。いま解決する

ことがよりよく生きる道だと思うかの違い

です。目の前の問題が解決すればいろいろな

ことが楽しくなります。 

さて高校生になります。将来やりたい職業

に向かってさらに楽しく勉強していってく

ださい。 
家族へ 

今までありがとうございました。家

族のサポートがあったから合格するこ

とができたのだと思っています。 

高校に入っても、部活と勉強の両立

を目指して頑張りますのでこれからも

応援よろしくお願いいたします。 

あとへ続く人たちへ 

中学生活はとても短いです。人生の

何パーセントしかありません。私も３

年間あっという間だったと思っていま

す。 

今しか学ぶことができないことがた

くさんあります。自分のために、将来

のために、後になってあの時もっと勉

強すればよかったと思うのではなく、

「今」頑張ってください。応援してい

ます。 



 

 

Ｈ．Ｋ  
 私は中学２年の時に、この塾に通い

始めました。 

２年間、先生が指導してくださった

おかげで、第一志望の高校へ合格する

ことができました。この塾に通うこと

ができて、よかったと思っています。 

私は塾に通う以前は、まったく勉強

をしていなかったので、毎回２時間半

も勉強するのかと思うと同時に、初め

て塾に通うので、どんな感じなんだろ

うとも思いました。 

塾では苦手な教科である、英語と数

学を中心に、いろいろな勉強をしてき

ました。わからない問題は、先生が熱

心に教えてくださったおかげで理解す

ることができました。何度も何度も繰

り返し勉強することで、できるように

なりました。勉強の仕方が全く分から

ない私にとって、理解して、それを記

憶するために繰り返す学習法は、私の

知識を増やしてくれました。塾に入っ

て勉強の仕方を学ぶことができ、自分

の学習時間も増やすことができたので

良かったです。 

３年生になってからは、受験生とい

うこともあり、今の勉強のほかに、１・

２年生の復習テストも加わり、勉強す

るのがますますいやになり塾に通いた

くないと思ってしまったこともありま

したが、それでもあきらめず、塾に通

い続けたおかげで高校入試に合格する

ことができ、本当によかったと思って

います。これからは、この塾で学んだ

ことを生かし、自分の道は自分で切り

開けるようにしていきたいと思います。

今まで本当にお世話になりました。 

テストで結果が出るようにするためには、

今日学ぶ単元の内容を理解すること、理解し

たらその内容を長期記憶できるまで繰り返

すことを指導しました。記憶の学習は塾の学

習だけでは追いつけません。今まで家庭学習

は宿題だけしかしていなかったのでそれ以

上の勉強は当初できていませんでした。しか

し、理解して、記憶していくとそれがテスト

で結果となって表れてくると、本人の中に意

欲が生まれてきます。だんだんと自主学習が

できるようになりました。そり積み重ねが前

期合格につながったようです。 

高校生になりますが、今よりさらに勇気を

出して、積極的に勉強に取り組んでください。

今までよりももっと広い世界が広がります。 

家族へ 

塾への送迎ありがとうございました。

本当に勉強ができない私なんかが高校

生になることができるのかと不安にさ

せてしまったことだろうと思います。

しかし、無事合格することができ、新

しい生活がこれから始まろうとしてい

ます。まだ迷惑をかけてしまうかもし

れませんが、これからもよろしくお願

いします。 

あとへ続く人たちへ 

私のように勉強がとても苦手でも、

この塾でたくさん勉強したおかげで高

校入試に合格することができました。

これから受験を控えている人たちは、

自分を信じて、合格できるように頑張

ってください。勉強をたくさんして、

損をすることは決してないと思います。

頑張れば頑張った分の結果がきっと帰

ってはずです。 



 

 

Ｋ．Ｍ 

 「塾に入るよ」と中学２年生になっ

てお母さんに言われたとき、私は勉強

が本当に嫌いだったので驚きよりも、

嫌だなという気持ちのほうが強かった

です。 

まだまだ遊びたいし、勉強なんてど

うでもいいと実際思っていました。塾

に入っての１年間は、よくもなく悪く

もないという成績でした。でも中学３

年になって「受験」という言葉を意識

するようになりました。 

学校の実力テストで思うように点数

が取れなくて、第一志望校もギリギリ

危ないかもしれないといわれた時、と

ても悔しかったのを今でも覚えていま

す。周りの友達も私立に合格した人、

公立前期に合格した人が増えていく中

で、正直「いいな」、「自分も公立では

なく、私立に変えようかな」と悩んだ

時もありました。 

でも、先生が「まだまだ時間がある

から理解とすることと知識を増やして

いこう」とか「わからないところとか

あったらすぐにおいで」とか優しく、

前向きな言葉をかけてくださったおか

げで、３日後(３月８日・９日)の公立

後期まで頑張ろうと思えるようになり

ました。 

塾に通う前よりはるかに成績も上が

ったし、嫌いな教科も減りました。勉

強はやればやるほど自分の自信につな

がると感じたこともありました。 

今までありがとうございました。 

これを書いたのは公立高校後期入試の３

日前です。３年生になって学校で１・２年の

復習テストや塾の統一テストなど回を重ね

るうちにだんだんと成績があがって来まし

た。それはテストごとにやったレポート学習

です。誤答だけを、科目ごとに１０点、２０

点と目標を決め、二度と間違えないという強

い意気込みで続けていきました。入試でも自

信をもって向かっていってくれると思いま

す。 

家族へ 

毎週塾の送り迎えありがとうござい

ました。４月からは高校生です。自分

でもびっくりしています。 

これからも迷惑をかけてしまうこと

がたくさんあると思うけどよろしくね。 

あとへ続く人たちへ 

受験を迎える皆さん、中学３年の１

年間は本当にあっという間です。「あの

時もっと勉強すればよかった…」と後

悔してからでは遅いです。 

第一志望校に合格できるように応援

しています。頑張ってください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                    

塾の３つの方針は、次の３つです。 

① 学校の授業が解る。 

② 受験に成功する。 

③ 学習を通して生きる力を身に付ける。 

壁に向かい、目の前の問題を自分の問題と

してとらえ、今までの知識を駆使し、身の回

りにある資料を活用し、自分の力で解決を図

る、そのことは、高校、大学に入っても、将

来社会人になっても、よりよく生きるための

力になるはずです。 

次は高校生です。心に秘めた夢を実現する

ために、次のステップがそのための目標に変

わるように不断の努力で学び続けてくださ

い。 


